

Fouquières-lez-Béthune

A l'occasion de la commémoration de l'armistice de la Première Guerre mondiale

La RN 41 devient l'avenue des Anciens combattants

La portion de la route Nationale 41 située sur la commune de Fouquières n'était plus très fréquentée depuis la construction de la nouvelle rocade sud de Béthune. Aussi la municipalité a décidé de lui trouver un autre nom (ou tout au moins pour cette partie). Hier, jour du 11 Novembre, Jean Lesot et le conseil municipal, accompagnés des enfants des écoles ont inauguré la plaque de la rue désormais appelée avenue des Anciens combattants.

Après les traditionnels dépôts de gerbes aux monuments aux morts anglais et français, le cortège s'est

rendu à la mairie où trois décorations ont été remises par Jean Lesot.

Gérard Héraud (vermeil) et Henri Duquesne (bronze) ont reçu la médaille d'encouragement au bien, tandis que Jean-Louis Blondiaux, charitable fouquérois depuis un an, a reçu la médaille du chéri.

En 2004, Jean Lesot procédera à l'inauguration officielle des quatre rues du lotissement des Sept Bonnet dont l'appellation a été entérinée lors du dernier conseil municipal à savoir : la rue de la Forge, la rue Paul-Vinot, la rue de la Confrérie des charitables et la rue Mère-Térésa.

